



DIRECTORIO ACTUAL DE ACOPROT A.G. DE IZQUIERDA A DERECHA: EDUARDO SEPÚLVEDA, PILAR URDALLETA, ORLANDO LAGOS, LUCÍA FRITZ, KATHERINE RACHEL, CAROLINA LÓPEZ Y GUSTAVO VALENZUELA.

## Corredores de propiedades de Temuco celebran 30 años de trabajo

**CONMEMORACIÓN.** *El 14 de agosto de 1995 fue inscrita en el Registro Regional de Asociaciones Gremiales la "Asociación de Corredores de Propiedades de Temuco".*

Con un almuerzo de camaradería en el que participó la gran mayoría de sus socios, la Asociación de Corredores de Propiedades de Temuco (Acoprot A.G.) celebró el aniversario Nº 30 de su fundación.

En efecto, el 14 de agosto de 1995, bajo el Nº 156-9, fue inscrita en el Registro Regional de Asociaciones Gremiales la "Asociación de Corredores de Propiedades de Temuco A.G.", más conocida como Acoprot A.G.

En una actividad, que no está regulada legalmente en nuestro país, los corredores que pertenecen a Acoprot A.G., que a su vez es Delegación Regional de ACOP Cámara Nacional de Servicios Inmobiliarios A.G., deben someterse y respetar los Estatutos de la Asociación, y el Código de Ética y Disciplina que los rige.

Lo anterior, cobra relevancia para quienes contratan los servicios profesionales de un corredor de propiedades asociado, ya que hay un respaldo en caso de incumplimiento de los servicios contratados.

### RECONOCIMIENTOS

En esta oportunidad, en un

ambiente de gran compañerismo y camaradería, el Directorio actual, presidido por Katherine Rachel Bertin, hizo entrega de un galvano de reconocimiento, a cada uno de los seis socios fundadores de la agrupación, que aún se mantienen en actividad.

Los homenajeados fueron: Julio Bascur Pérez, Eduardo Candía Oakley, Gerardo Donoso Urrejola, Jaime Madariaga Pérez, Javier Torche Sepúlveda y Gustavo Valenzuela Ibáñez.

También se aprovechó la oportunidad, para nombrar como socios honorarios, por su aporte a la institución, a los exsocios Nabor Urzúa Becerra y Roberto Reutter Winkler.

Por último, conociendo su pasión por el tenis, se le entregó el libro 'Vida de Rafael Nadal' a Eduardo Sepúlveda F., destacado gremialista, por haber desempeñado el cargo de tesorero de la Asociación Gremial, por más de 22 años. La celebración finalizó, con la entonación del conocido "Cumpleaños Feliz" y el posterior disfrute de una exquisita torta por los 30 años de vida de Acoprot A.G. actividad compartida por los socios.